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由于气质变化，居民的炉具等可能会发生燃烧不充分、火苗发红、锅底发黑等现象
今冬南京天然气供气形

势十分严峻，日平均供气缺口
将达20－30万立方米，最大
日供应缺口将达40－50万立
方米。在昨日的相关通报会
上，市政府要求确保今冬南京
城市管道天然气的供应，并确

定了“不计成本、确保民用、
科学调度”的保供原则。

面对今冬南京的用气
缺口，有关单位积极开源节
流，保障天然气的供应不出
问题。一是组织增量气源，
多方联系采购压缩天然气，

每月约增加 150－200万立
方米，并从新疆采购液化天然

气，作为应急气源。据透露，安
徽一家公司已经书面承诺将
他们今冬的天然气计划让给

南京。二是做好代用天然气供
应的准备工作。三是合理调节

用户用气量，对烷基苯厂、金
桐石化、锦湖轮胎、南京卷烟

厂等可中断工业用气大户，冬
季实施停供，对一般工业用户
和油气两用锅炉用户实施计
划供气，暂缓向压缩天然气加
气站供气。

专家表示，由于气质的变
化，居民的炉具、燃气热水器可

能会发生燃烧不充分、火苗发
红、锅底积碳发黑等现象。希望
广大市民能够关注媒体的相关
告知，确保安全用气。
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新的规定还将致力于消灭无灯道路
!ijp（!" #$

%）记者昨日获悉，《南京

市城市公共照明设施管理
规定》 将从明年 2月 1日
起实施，推广绿色照明、严
处偷盗路灯设施的行为，同
时，逐步解决市民反映强烈
的无灯小区的问题。

据了解，新《规定》明

确，城市公共照明设施应当
统一规划，与城市道路建设
和新区开发、旧城改造、新建
住宅小区配套建设同步实
施。市政公用局王懿副局长
介绍说，无灯小区问题一直
是市民关心的热点，今年市

里结合小区出新已经解决了
14个无灯小区的问题，但经
过摸底目前仍有 180个无
灯小区，基本上都是上世纪

80年代建成的，标准较低。
王懿表示市政等部门明年开
始排定改造无灯区的计划，
但对于这些历史原因造成的
无灯区，解决时还要与房产、
物业等部门协商，落实长效
管理，否则难保装灯的效果。

除了无灯区的问题，无
灯道路市民也很关注。王懿
表示，老城区已经基本上消

灭了无灯道路，不过由于区
划调整，新区纳入城市管

理，新区的部分乡村路、交
通部门的道路等划入市政
管理，这些道路大多没有配
建路灯，因此市政部门将先
做调查摸底，然后再排计划
分步改造。

据悉，新条例还大力推

广绿色照明技术，明确应当
推广节能降耗的绿色照明
技术，采用分时、分路段等
控制方式，定期清洗照明灯
具，使用高效节能光源和机
能控制系统等。同时，为了
节约资源，减少城市道路上

的线杆数量，美化城市环
境，新规定要求城市道路两
侧的电力、电信、路灯照明、
交通信号标志等设施，有条
件在不影响安全的情况下
鼓励进行合用。

据了解，针对路灯设施

被盗日益猖獗的现象，新条
例加大了处罚力度，原来最
多只能罚 1000元，新条例
规定可处 1千－3万元的
罚款，造成设施损坏的还要
恢复原状或赔偿，构成犯罪
的依法追究刑事责任。

)*+,-./0123456

南京市房产管理局表态：将进行调查研究
!ijp （!" &'(）

“房子拆了没意见，只要能让

我们在附近还能买到新房，不
要把我们赶到郊区就成。”这
是许多拆迁户的共同心声。主
城区商品房价格近年一路上
扬，拿到拆迁补偿款的市民在
本地区却买不起新房。最近，

有市民给南京市长发电子邮
件，呼吁借鉴山东省做法，对

拆迁户按同区位新建商品房
市场价补偿。

这位沈姓市民在信中写
道：“ 山东拆迁条例规定，拆
迁房屋实行货币补偿的，货币
补偿的金额按照被拆迁房屋

所处区位的新建商品房市场
价格评估确定。拆迁集体土

地上房屋的补偿安置标准应
当和同一区位国有土地上房
屋拆迁补偿安置标准相一
致。南京市房产管理局在答
复件中说：“将进行调查研
究，并加以参考或改进。”
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“再就业援助月”为困难人员带来福音
!ijp （!" )*

+）“零就业家庭” 将成为

“再就业援助”的重点对象。
记者昨天从南京劳动和社会
保障局获悉，南京将于今年
12月25日至明年1月31日
开展“再就业援助月”活动，
为就业困难人员提供援助服
务，落实社会保险补贴。

据介绍，再就业援助重点
服务对象包括：尚未实现就业

的困难人员，尤其是零就业家
庭；已经从事灵活就业尚未享
受灵活就业人员社会保险补
贴的就业困难人员；企业吸纳

就业困难人员尚未享受相关
就业再就业扶持政策的。

据南京市劳动就业服务
管理中心有关负责人介绍，劳
动部门将为每一位援助对象
制定一份援助计划，跟踪服务
困难人员的就业情况；对仍未
就业的，通过开发公益性岗
位、指导帮助企业享受各项扶

持政策、落实灵活就业人员社
会保险补贴等具体措施，加大
岗位开发力度，帮助他们尽快
实现就业，并巩固和稳定他们
的就业岗位，确保“零就业家
庭”出现一户援助一户。

另外，劳动部门昨天向社
会公布各城区就业援助电

话，需要援助的就业困难人
员可以电话咨询（,-.）。

距离圣诞节还有几天
时间，南京各商家花费在这

次圣诞节营造费用上可谓是
超过了往年任何一次。“过
圣诞节的气氛今年最浓。”
南京市民方小姐告诉记者，
她除了准备了2000元在圣诞
期间购物外，还在某大酒店
订了1000多元的圣诞晚餐。

在采访中，南京商业联合会
的许副秘书长说，在经历了
天价端午节、天价中秋节之
后，今年圣诞节也进入了高
消费。

qrstuFvwx

昨天，记者在新街口看

到，除了中央商场还忙着搭
建圣诞外景外，其他商场圣
诞外景早已布置完毕。圣诞
喷泉、高达20多米的圣诞树、
用牛仔裤做成的大型圣诞球
在各商场都能看见。不过，这
次商家花费也可谓是“大手

笔”。记者了解到，平均一家
商场在布置圣诞外景和内部
装饰上花费在20万元左右，
中央商场则花费高达200万
元以上。中央商场的阎永平
副总告诉记者，这次南京商
家在圣诞上准备做足文章，

并且对这次销售大幅增长的
信心很高。

除了花费巨资装点门
面，商家们还借圣诞节开展
了大型促销活动。商场工作

人员告诉记者，虽然距圣诞
节还有一段时间，但商场的

促销活动已颇有收获，尤其
是今年的平安夜恰逢休息
日，估计将在那一天出现购
物高潮。苏宁环球满“300送
300”、活动期间以88元现金
即可换购100元“狂欢圣诞”
礼金券1张/0123425

6789:;<，持有本中
心VIP卡的顾客更可以85元
换购；金鹰购物中心“买400
送88”；东方商城“满400赠
100礼金券”。此外，在平安
夜期间，商家临时准备了大
型晚间促销活动。业内人士

估计，在圣诞节期间，过圣诞
的市民平均花费500元购物
消费。
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推出圣诞晚宴，已经成

为南京高档星级酒店圣诞期
间的常规动作，今年也不例
外。记者在采访中了解到，在
南京几家酒店，均相继推出
了档次不一的圣诞晚宴，大
多集中在500－1500元之
间，其中，标准最低的是金丝

利喜来登的爱尔兰酒吧自助
晚餐，标准为488元，而侨鸿
皇冠假日的 “轩尼诗XO澳
龙海胆海鲜盛宴” 为最高，
每人标准为2288元。侨鸿皇
冠假日酒店餐饮部有关负责
人介绍说，顶级圣诞晚宴设

在51楼的行政酒廊，可容纳
的客人不足50人，当晚除了

轩尼诗XO酒水外，菜品方面
可谓是极致享受，配备了澳
洲龙虾、烟薰三文鱼配吐拿
鱼可斯、鹅肝配牛柳等极品
佳肴，目前，已经订出了20％
左右的餐位。该人士表示，这
一档次针对的就是高端商务

人士，并不指望能将所有餐
位订出。

相对高档酒店，主题西餐

厅的价格就亲民了许多。记者
在采访中了解到，价格最高的
仍是纳玻利意大利西餐厅的
499元/两人，店经理告诉记
者，圣诞晚宴将推出110个餐
位，目前已经订出了8成，估
计今明两天将全部订出。

~r��I��tu���

针对近年来圣诞节越来

越热闹的现状，记者采访了
南京商业联合会的许副秘书
长，他表示，随着国人特别是
年轻人对圣诞节的重视，商
家无不把此间作为又一大节
来经营。

许副秘书长称，现在酒

店推出“天价”圣诞餐，商场
也纷纷推出各种圣诞礼品组
合商品，有的组合商品高达
2000-5000元。对圣诞节的
高消费许副秘书长表示忧
虑，认为商家应该走平民路
线。ijkl �� ���
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>?< 随着全球生态环境

的日益恶化，保护环境，倡
导绿色消费和健康的生活
方式日益受到人们的关注。
如今的宾馆酒店也都开始
将绿色的概念融入到服务
中，充分注重打造节能环保
型酒店。

记者在采访中了解到，
现如今各家星级酒店都很
注重自己的社会形象，金丝
利、丁山香格里拉、侨鸿皇
冠等星级酒店的无烟楼层

都比往年有所增加。其中，
侨鸿皇冠酒店的程总向记
者介绍说，该酒店的无烟楼
层从2003年的2层上升到了
现在的6层，无烟房间占总
房间数百分比也从15.6%上
升到了46.45%。此外，为了
避免不必要的浪费，酒店内

部的锅炉改造成了更为环
保的天然气，对灯光和空调
也进行了钟控控制。

据了解，运用环保、健
康、安全理念，倡导绿色消
费，保护生态和合理使用资

源，是“绿色饭店”的评选标
准，自从这一标准出台后，该
地的各家星级酒店也都充分
意识到了节能环保的重要

性。程总介绍说，近年来酒店
定期组织员工进行公益环保
活动，在市内朝天宫、中山陵

等风景名胜区清扫废品，保
护环境，并倡导大众加入到
这样的活动中来。南京市旅
游局的李处长告诉记者：
“绿色酒店的标准对于星级
酒店来说，既是对社会的贡
献，也是对环保的要求。饭店

的绿色行动受到了社会的积
极赞同，顾客对饭店的综合
满意率也大有提高。”

今后，江苏的中小企业
不仅可以轻松拥有自己的

“电子名片”，还可以通过
“96818” 热线号码把所有
“烦恼”一网打尽。昨天，在
由江苏省经贸委、江苏省中
小企业局等共同主办，江苏
省电信有限公司承办的“江
苏中小企业信息化高层论

坛”上，加快中小企业信息
化进程的“一个中心两个平
台”正式开通，为中小企业
插上了高效发展的“翅膀”。

所谓“一个中心两个平

台”，即江苏省中小企业信
息化咨询呼叫中心、江苏省
中小企业信息化应用服务
平台/@ABC<和江苏省
中小企业信息化服务平台
/DEFGHIJK<。江
苏省中小企业局副局长张

乐夫说，“呼叫中心” 对企
业来说，有点类似“110”，
企业遇到任何难以解决的

问题，都可以通过拨打呼叫
中心电话“96818”进行咨

询；而“商务领航”等于为
中小企业建立了一个网上
互通平台。
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“只花38元就在新百买到了

一件羊毛紧身裤，而在去年，
最起码要花120元才能买
到。”在南京新百商店购物
的徐小姐告诉记者。昨天，记
者在南京各大百货商场了解
到，由于今年羊绒衣大量上
市，而且价格不高，这就

“逼”得市场上羊毛衫、羊毛
裤的价格大幅下降，平均价
格比去年缩水一半。

新百一名营业员告诉记
者，今年羊绒制品大量进入
南京市场，款式和颜色上都

比往年好，价格也作了调整，
一件羊绒衣一般售价在

400~500元，只有去年售价的
一半。羊绒制品价格走低，也
带动了羊毛制品的价格大幅
下降，如今一件纯羊毛的毛
衣，商场售价只有100多元。

记者在南京几家大型商场
看到，羊毛衫和羊毛裤打折力

度都很大，一般都是对折，但消
费者热情并不高。一商场服装
部负责人表示，纯羊毛制品市
场前景不好，纯羊绒制品的价
格又太贵，羊绒和羊毛混纺的
衣服才是目前市场的热点。

大餐标高价 购物高消费
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“一个中心两个平台”正式启动
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平均价格比去年缩水一半
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